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Товарищи колхозники и колхозницы, комбайнеры 
и маи!иноведы! Все силы -на успешную и своевре-

менную уборку урожая без потерь. Не теряйте ни 

одной минуты на уборке, широко применяйте меха-

низацию, самоотверженно трудитесь на колхозных 

полях, с честью выполняйте первую заповедь перед 

государством. 

Молодежь должна учиться 

11АРТГЯ и правительство 
создали советской моло-

дежи все условия для овладе-

ния знаниями. Молодые рабо-
чие и служащие могут одно-

временно работать на предприя-

тии или в учреждении и учить-

ся в вечерних школах рабочей 
Молодежи, на вечерних п заоч-

ных отделениях вузов и техни-

кумов. ГIIдрокая сеть учебных 
заведений, библиотек, лекториев 

служит почетному делу образо-
вания молодых строителей ком-

мупизма. 

Лето подходит к концу,бпи-
здтся начало учебного года. 

Молодые рабочие п служащие 

нашего района подают заявле-

ния в вечерние школы рабочей 
молодежи, готовятся с первых 

дней занятий приступить к 

учебе. Среди них штукатур 

треста «Лепинградгазстрой» 
11. Корнаков, горный мастер 

шахты 2 С. Долгов и мно-

гие другие. Некоторые па них 

сегодня па страницах газеты 

«Знамя труда» рассказывают о 

своем горячем стремлении к 

знаниям, о планах на будущее. 
Их мечты—красивые мечты мо-

лодых людей Советской страны, 

перед которыми открыта ш иро-

кая дорога в ж пзнь, освещен-

ная путеводной звездой комму-

низма. 

Ценным почином является 

инициатива бригады плотников 

2-го строительного участка тре-

ста цЛенинградгазстрой». Чле-
ны бригады тт. Сергеев, Чер-
ных, Фирсов п Мананков еди-

нодушно подали заявления в 

вечернюю школу рабочей моло-

дежи с просьбой принять их в 

7-й класс. 

Однако, нельзя пройти мимо 

факта, что всего в вечерние 

школы поступало немногим бо-
лее ста заявлений. 1I это тог-

да, как только в тресте «Ленин-
градгазстрой» число молодежи, 
которая может учиться, пре-

вышает десятки сотен. 

Тяга к знаниям у молодых 

рабочих велика, но ряд комсо-

мольских организаций плохо 

поддерживает это благородное 
стремление. Приведем в пример 

тот же комитет ВЛКСМ треста 

«Ленпггградгазстройу (секретарь 
т. Чигрпп). Здесь продолжают 

рпмедять порочную практику 

прошлого года—принимают от 

молодежи заявления, вместо то-

го, чтобы направпть ее непо-

средственно в школу. Как ре-

зультат — в комитете скопилось 

более 200 заявлений, которые 
лежат без движения. Такое же 

положение на шахте Ns 2 (сек-
ретарь т. Дмитриев). 

Важнейшей задачей комите-

тов ВЛКСМ на предприятиях в 

настоящее время является —

организовать комсомольцев д 

молодежь, провести с ними 

разъяснительную работу и до-

бпты я, чтобы все молодые ра-

бочие, не имеющие законченно-

го образования, поступили в 

школу. 

Нельзя забывать о том, что 

по сути до окончания срока 

подачи заявлений о приеме н 

школу осталась каких-то 3 дня. 

Отсюда вывод: надо проследить 

за своевременностью подачи 

заявлений, еще раз проверить, 

насколько серьезны заявления, 

уже поданные в комитеты, и 

отправить их в школу. Необ-
ходимо сейчас наладить тесную 

связь со школами рабочей мо-

лодежи и продолжать поддер-

живать ее на протяжении всего 

учебного года. 

Очень остро стоит вопрос с 

помещениями для школ: из 

трех готово, по существу, толь-

ко одно—средней вечерней шко-
лы в городе. Есть помещение 

для сменпой вечерней школы 

на 1-й шахте, но оно не от-

ремонтировано и не оборудова-
но. Трест « Лениыградгазстрой» 
еще пе выделял помещения 

для вечерней школы в Боль-
ших Лучках. 

До начала учебного года 

остаются считанные дни. Район-
ный отдел народного образова-
ния, райком ВЛКСМ, первич-

ные комсомольские организации 

должны сейчас направить свою 

работу на то, чтобы добиться 
полного и широко привлечения 

комсомолы дев и молодежи из 

числа рабочих и служащих н 

вечерние школы рабочей моло-

дежи. 

Дополнительный тираж Сочинением 
В. И. Ленина (4-е издание) 

н Сочинений И. В. Сталина 

Госпопдтиздат приступил к 

е выпуску дополнительного тира-
жа Сочинений В. 1I. Ленина 
(4-е издание) и Сочинений 
И. В. Сталина. Сочинения пе-

чатаются тиражом по 100 тыс. 

экземпляров. 

Тираж издания будет рас-

пространяться по индивидуаль-

ной подписке, которая прово-

дится книжными магазинами 

Главполигра.фдздата. 
(ТАСС) 

Шире соревнование 
за успешную  уборку урожая! 

Комбайнеры Рудненской МТС 
откликаiотся на призыв 

бегунинцев 

Вызов принимаю 
Комбайнер Иван Петрович Усачев взял на себя 

социалистическое обязательство — на самоходном 
комбайне убрать урожай с 300 гектаров при хоро-

шем качестве работ. Кроме того, он обязался про-

извести значительную экономию горючего и средств 

при техническом уходе за машиной и т. д. 

Тов. Усачев вызывает меня на соревнование. 
Вызов принимаю по всем пунктам обязательства. 
Обещаю s период уборки показывать образцьг тру-
да, на полную мощность использовать комбайн, бу-
ду заботиться о врученной мхе машине и по окон-
чании уборки доставлю комбайн из колхоза имени 
Ленина в пари Рудненской МТО s полной сохран= 
кости. В. Владимиров, 

комбайнер Рудненской 1IТГ. 

Обязательства комбайнеров 
В ответ на призыв ком-

байнеров Бегуттицкой МТС 
о6 образцовом использова-
нии механизации на кол-

хозных полях в период 

уборка нового урожая руд -

венские комбайнеры взяла 

на себя индивидуальные 

социалистические обяза-
тельства. 

В колхозах „Родина" н 

„Броневик" в этот сезон 
будет работать комбайнер 
т. Васильев. В прошлом 
тракторист, т. Васильев 
ныне приобрел специаль-

ность комбайнера. 
Откликнувшись на при-

зыв бегунттнцев, т. Васильев 

обязался убрать своей 
машиной урожай зерновых 

с 275 гектаров ц семенни-

ков многолетних трав с 

20 гектаров. Одновременно 
он решил сэкономить , 1б0 
килограммов горючего, гта 

котором отработать один 

день. Молодой комбайнер 
обязуется. сдать машину в 

МТС в хорошем состоянии. 

Урожай  с 280 гектаров 

взялся убрать комбайнер 
т. Орлов. 

Высокие обязательства на 

период уборки взяли на 

себя комбайнеры Руднен-
ской МТС тт. Мамасуев, 
Дмитриев и Педранк. 

Ежедневно с железнодорожной площадки завода „Ростсельмаш" 
имени Сталина уходят десятки вагонов, груженых комбайнами „Ста-
линец-6". комбатгны направляются в колхозы и совхозы страны. 

На снимке: погрузка комбайнов „Сталинец-6" па железнодоропс-

ные платформы. 
Фото А. Штейникопа и Л. [Тортера. 

Навстречу  

/мню шахтера 

Годовой план 

к шахтерскому 
празднику 

Еще в конце июня в авто-

транспортной конторе треста 

«Ленпнградсланед» разверну-

лось социалистическое соревно-

вание за достойную встречу 

Дня шахтера. Шоферы, слеса-

ря, токаря, рабочие других спе-

циальностей развернули борьбу 
за получение переходящих крас-

ных флажков. Итоги работы 
здесь ггодводятся через каждые 
три дня. Шоферы тт. Коросте -

лев, Федотов, Лебедев, Луке -

вин и другие удерживают за-

воеванные флажки, а шофер 
т. усик, получил красный фла-
жок по итогам в первые дни, 

пи разу тте уступил его другим. 

Он—все время в числе передови-

ков социалистического соревно-
вания. 

Среди экскаватор щпкоп так-

же идет борьба за первое место 

в соревновании. Лучших пока-

зателей добивается т. Клима-
пов. 

Сейчас, когда уже подведены 

итоги за '7 месяцев, годовой 
план автотрапспортпой конторой 
гточтд в ы п о л я е к. За 
это время сэкономлено 5.541 
литр горючего. Многие члены 

коллектива за это стремя завер-

шили своз годовые задания и 
продолжают успешно трудиться 

в счет 1952 года. Среди них 

шоферы стотысячник Г. П. Ле-
бедев, А. Г. Иванов, Н. В. Ти-
мофеев, А. А. Евграггюв, А. И. 
Хлебников. токари А. В. Ва-
сильев и Н. П. Ипьпи. 

цГоферы тт. Моисеев, Самсо-
нов, Федотов, бригадир бригады 
отличного качества по ремонту 

тяжелых механизмов r. Федоров 
борются за то, чтобы п августе 

завершить свои годовые нормы. 

Большинство шофером взяли ма-

шины на социалистическую 

сохранность, а п машдиио-про-

катиой базе тта социалистиче-

скую сохранность приняты все 

механизмы. успешно выпол-

няют шоферы принятые на себя 
обязательства по проведению 

профилактического ремонта ма-

шин па линии. 

Чтобы соревнование стало бо-
лее действенным, итоги работы 
каждого ежедневно помещают-

ся в диспетчерской. В графике, 
помимо процента выполнения 

дневного задания, указывается 

заработок. 0 приближающемся 
празднике советских шахтеров 

в конторе напомипагот лозунги 

и плакаты. 
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НАШИ СОСЕДИ 
В городе Кохтлаярвских 

* 

На этих снимках показаны отдель-
ные виды города IСохтла-Ярде, Эстон-
ской ССР. 

На первом снимке (сверху) - новые 
дома на улице кингисеппа. На ниж-
нем снимке (слева) - новый автобус, 
построенный на московском заводе 
имени Сталина и курсирующий сей-
час по улицам шахтерского города. 
Справа-главный корпус Медицин-
ского городка. Открытие этого город-
ка состоялось год тому назад и яви-
л ось подарком трудящимся Кохтла- 
Ярде ко дню 10-летам Советской 
Эстонии. 

шахтеров 

ВМЕСТЕ со всеми шах-

торами страны гото-

вятся ко Дню шахтера гор-

няки сланцевой пролгы ш-

ленности. 

Паян► соседи-кохтлаярв-
ские шахтеры с новыми тру-

довыми успехами идут на-

встречу этому дню. ТПахте-
рга шахт „IСява", „Кукрузе" 
работают по графику -цикл 

в сутки. Хорошие достиже-

ния у шахтеров тт. Луъгисте, 
Агера, Бирскггх, Соомусте, 
Раидкивн, Макарова н мно-

гих других. 

Страна заботится о своей 
подземной гвардии. В рас-

поряжении шахтеров краси-

вый благоустроенный город 

IСохтла-Ярме, и о в е й ш х й 
транспорт, комфортабельные 
дома и квартиры. 

В ответ на большую за-

ту партии и правитель-

ства о горняках, кохтла-

ярвцы неустанно повышают 

производительность труда. 

На атом снимке-фонтан на од-
ной из улиц IСохтла-Ярее. Это -
взлюбленггое место кохтлаярвцев 

в старом городе". 
(Снимки поступили из редакции 

газеты „ цIахтер" г. IСохтла-Ярве), 

В борьбе за первенство. 
В социалистическом соревно-

вании со строительным управ-
лением N2 4 коллектив рабо-
цих, инженордо-технических 
работников и служащих управ-
ления подсобных предириятий 
треста «Ленинграцсланец» вы-
шел победителем п получил 
перехода щее Красное знамя 
треста и райкома ирофсотоза 
уголь щиков. 

Каких же успехов добился 
коллектив? Государственный 
план до выпуску валовой п 
товарной продукции за 7 ме-
сяцев 1951 года коллективом 
п еревыполнен, при-

чем по важнейшим видам из-

делий также перевыполнен. На-
пример, по кирпичу - на 116 
проц., железобетонным изде-
лиям -на 129 проц., столяр-
ным изделиям и деревообра-
ботке -на 103,7 проц. По пи-

ломатериалам уже закончен го-

довой план. По добыче строи-
тельного песка за семь меся-

цев годовой план реализован 

на 106 проц. 

Во втором квартале и июле 

производительность труда рабо-
чих до управлению возросла в 

среднем до 125,4 проц. Себе-
стоимость выпускаемой продук-
ции снижена на 6,3 проц. За-
работная плана рабочих повы-

силась. Годовой план реализа-
ции выпущенной продукции 

вы полнел на 99,2 проц. 

Высоких производственных 
показателей коллектив добился 
путем широко развернутого со-

циалистического соревнования, 

максимального использования 

механизмов и дальнейшего ро-

ста технического прогресса, а 

также благодаря активности 

рабочих и инженерно-техниче-
ских работников в деле ра-

ционализации производства, 

правильной организации тру-

да и высокой дисциплины. 

В производство внедрено 

9 рационализаторских предло-

жений, в том числе на дере-

вообрабатывающем комбинате --

шесть. Лучшим рационализа-

тором является бригадир ста-

ночного цеха В.П. Кондратьев. 
Он внес 4 предложения, кото-

рые дали высокий экономический 
и производственный эффект. 

За это время проделана 

большая работа по техниче-

скому усовершенствованию си-

ликатного завода и деревооб-
рабатывающего комбината, где 

полностью механизирована по-

дача сырья, заканчивается ме-

ханизация по погрузке кирпи-

ча в вагоны. 

В борьбе за высокие произ-

водственные показатели и пер-

венство в социалистическом со-

ревновании особо отличились: 

рам щица лесоцеха Н. Раевская, 
пипоставы А. Романов и Е. Ев-
сеев, станочник М. Лукашев, 
столяр А. Михайлов, прессов-

щицы силикатного з а в о д а 
В. Тверская и Н. Михайлова, 
автоклавщицы Г. Шарафут-
динова и А. Проскурякова в 
многие другие. 

Первая декада августа по-

казывает, что ко Дню шахтера 

месячный план не только бу-
дет выполнен, но и значитель-

но перевыполнен. Залогом этого 

является, что весь коллектив 

управления горит желанием 

встретить День шахтера новыми 

производственными успехами, 

удержать полученное перехо-

дя щес Красное знамя. 

И. Цветное, 
экономист-плановик управ-

ления подсобных предприя-

тпй треста „Леиннград-
еланец". 

В Исполкоме областного Совета 
В Тосттеиском и Киришском 

районах неудовлетворительно 

выполняется план заготовок 

молока. Особенно отстают кол-

хозы. за первое полугодие в 

колхозах Киришского района 
от каждой фуражной коровы 

получено лишь до 425 литров 

молока - меньше, чем за та-

кое же время в прошлом году. 

Н дзкая продуктивность - ре-

зультат того, что в бопьтии-
стве колхозов не организована 

круглосуточная пастьба,не вы-

делены лагерные пастбища для 

Рассмотрен вопрос о *ходе 
строительства и капитального 

ремонта лечебных учреждений 
области. Не начат ремонт ле-
чебных учреждений в Винниц -

ком, Вбанесеиском и Примор-
ском районах. Медленно вос-

станавливаются Выборгская го-

родская больница, летний па-
вильон Выборгского туберку-
лезного санатория, Л угкский 
родильный дом. Строительство 
Мгинской амбулатории и Наво-
покской больницы отстает от 

графика. Не начато восстанов-
ление Путиповской больницы, 
строительство районных боль-
ниц в Сосново и Оредевге. В 

дойных коров, не производится 

подкормка зеленой массой. 
Районные уполномоченные 

Министерства заготовок не осу.-

ществпяют должного контроля 

за выполнением обязательств 
колхозами. Исполкомы район-
ных Советов, отделы сельского 

хозяйства совершенно недоста-

точно занимаются вопросами 

своевременного расчета колхо-

зов с государством. 
Исполком Леноблсовета де-

путатов трудящихся принял 

решение, направленное на уст-

ранение этих недостатков. 
iF 

этом £ повинны тресты а Лен-
стройа, «Сепытрой», Мгинская 
ремстройконтора. Неудовлетво-
рительно ведется строительство 

ряда лечебных и детских уч-

реждений. 

Отметив, что исполкомы Воз-
весенского, Прдозерского,Спаи-
цевского, Лесогорского, Подпо-
рожского, Всеволожского, Мгпн-
ского и Парголовского райсове-
тов крайне медленно ведут ре-

монтно-строительные работы в 

лечебных учреждениях, испол-

ком Леноблсовета наметил ме-

ры для исправления положения. 

(ЛенТАСС) 

По следам наш 

В стороне 

В М. 94 (1074) газеты «З,?а-
мн труда» была помещена 
статья под таким заголовком. 

Секретарь партийной орга-

низации центральной зпектро-

станции т. Кишаковски0 в своем 

ответе а редакцию сообщил, 
что факты, указанные в статье, 
справедливы. 

Тов. Кишаковский сообщает, 
что по отиечеиным в статье 
недостаткам приняты меры. Во 

их выступлений 

от главного" 
всех сменах п цехах проведе-

ны производственные собрания. 
Рабочие взяли на себя социа-

листические обязательства в 

честь Дин шахтера. Задание на 

август доведено до всех смен. 

Некоторые станки приняты на 
социалистическую сохранность. 

Для проверки выполнения 

взятых обязательств рабочие на 

собраниях избрали ответотвеи-
ных ниц. 

по голоду   
П РА1iопу 

Шогферы-стотысячники 
держат слово 

Многие шоферы автотраис-

портной конторы треста а Ленин-
градсланец брала обязательст-
во: заслужить почетное звание 

стотысячника. Слово свое они 

держат крепко. Так, шоф.•р 
Г. Лебедев имеет на своем сче-

те более 82 тысяч километров. 

С 1949 года его машина не 

была на капитальном ремонте. 

IПофер В. Дlоисеев прошел 
уже па своем машине 89 ты-'i 
сяч километров. Так же, как и - 
у т. Лебедева, его машина еще 

ни разу со времени взятия им 

обязательства пв была на ка-

питальном ремонте. 

Почетная грамота -

комсомолке -колхознице 

Комсомолка Зина Егорова яв-

ляется членом колхоза «Роди-
на». Активно участвует она во 

всех сел ыкохозяйственпы х ра-

ботах, постоянно добивается 
перевыпопнендн установленных 

норм. На днях Ленинградский 
областное комитет комсомола 

наградил т. Егорову Почет-
ной грамотой Обкома ВЛКСМ. 

Школьники города 

помогают колхозу 

В эти дни в колхозе « Шах-
тер» часто можно встретить 

учеников Сланцевской семилет-

ней т кол ы Н. 2. Под руковод-

ством учительницы Л. П. Ва-
сильевой ребята пропололи на 

2-х гектарах капусту и морковь, 

а сейчас начали прополку ц 

рыхление помидоров. 

На прополке 

овощей 
Активно участвуют в колхоз-

ных работах многие учащиеся 

Поп ково-Горской семилетней 
школы. Так Рдма и IПура Пет-
ровы помогли престарелым кол-

хозницам деревни Песвицы про-

полоть все овощи. После этого 

девочки ходили за 4 километра 

в деревню Сижно, где также 

участвовали н прополке капусты 

и моркови. 

Колхозницы довольны рабо-
той и таких школьниц, как 

Ойя Ливды, Крыловой Гольды, 
Костроминой Римы и Жуковой 
Ванд. 

Л. тюргус, 
секретарь Полново-горсхой 
территориальной комсомоль-
ской организации. 

В сельской 
библиотеке 

Систематически пополняется 

новыми книгами Рудненская 
библиотека, которой заведует 

Н. А. Звоицова. Сейчас здесь 

насчитывается 4.000 книг поли-

тической, художественной и 

технической литературы. 

Недавно библиотека 
приобрела новые книги. Среди 
них «Свет над землей» БабаевТ 
ского, «Сыв рыбака» Лациса, 
«Дорога свободы» Говарда Фас -

та и другие. Поступили сюда 
произведения русских класси-

ков. 
Библиотека пользуется боль-

шой популярностью у жителей 
села - сейчас она насчитывает ;-
более 200 читателей. А ктивиы-

ми читателями здесь являются 

тракторист МТС С. Смирнов, 
связист Н. Падрин, учительни-

ца Н. Авдеева ц другие. 
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Они будут учиться 

Говорят 
молодые строители 

Наша бригада состоит из 
четырех плотников. Рабо-
таем мы на строительстве 
жилых домов в поселке 
Большие Лу чьи и из ме-

с4гця в месяц выполняем 
нормы на 15)-200 процен-

тов' 

Специальность свою мы 
любим и стираемся рабо-
тать как можиолучше,что-
бы дома, которые мы 

строим, были красивы, удоб-
ны и в них хорошо жилось 
трудящимся. 

Мы решили давно, что 
нам надо закончить свое 

образование, и всей брига-
дой поступили учиться в 

7-й класс вечерней школы 

рабочей молодежи. 

Высока честь - быть со-
ветским строителем. Чтобы 
оправдать ее, надо повсе-

дневно повышать свои зна-

ния, быть культурными, 

образованными людьми. 

Уже сейчас мы продума-
ли, как будем сочетать уче-

бу с работой на объектах. 
Наша задача, -учась толь-

ко на хорошо и отлично, 

не снижать темпов работы, 
бороться за повышение ко-

.лттч.оственных и качествен-

ных показателей на строй-
ке. 

Мы знаем - в Советской 
стране партия, правитель-

ство, великий вождь п учи-
тель Иосиф Виссарiтонович 
Сталин создали молодежи 

все условия для овладе-

ния знаниями. Широкие 
возможности стоят перед 

нами, хоротпне мечты окры-

ляют нас. С этими мечта-

ми, с радостным взглядом, 

устремленным вперед, идём 
мы к прекрасному будуще-
му -коммунизму. 

Мы призываем сланцев-

ских строителей, шахтеров, 

молодых служащих не 

останавливаться на достиг-

нутом, упорно и настойчи-
во овладевать знаниями, 
учиться, учиться и учить-

ся. 
Думаем, что наш почин 

-всей бригадой поступить 

в школу - будет широко 

подхвачен слаицевскими 

комсомольско-молодежи ыии 

бригадами. 
Бригада плотинков 2-го 
стройучастка треста „Ленин-
градгаастрой": 

Д. Сергеев, И. Черных, 
Е. Фирсов, В. Манаинов. 

Счастливые мечты 
Я закончил школу ФЗО 

в г. Сланцы и получил 
специальность проходчика 

подземных выработок. С тек 

пор работаю на шахте № 2 
треста „Ленинградслаиец". 

В своей производствен-
ной работе я достиг хоро-

ших показателей и руко-
водство шахты направило 

меня на технические кур-
у+" ёы. 

Всегда владело мною 

стремление к знаниям, хо-

телось учиться, знать как 

можно больше. Занимался 
я на курсах успешно и ре-

шпл продолжать учебу в 
дальнейшем, поступить в 

вечернюю школу рабочей 
молодежи. Это я выполнил, 

подал заявление с прось-
бой принять меня в 8-й 
класс вечерней школы. Те-
перь я в нетерпением жду 
того дня, когда наступит 

учебный год п начнутся 

занятия. 

Думаю, что буду учить-

ся отлично. Приложу для 

этого все силы. 

Размышляя о будущем, 
я ставлю себе задачи и на 
дальнейшее. Закончив 8-й 
класс, буду продолжать 
образование, чтобы полу-

чить аттестат зрелости. А 
потом поступлю в йисти-
тут. 

Как и каждый молодой 
советский человек, я могу 

смело мечтать. Все зави-

сит только от самого себя. 
Родная страна создала все 

условия, чтобы уаолодежь 
могла учиться. Рабочих -

учащихся переводят рабо-
тать в смены так, чтобы 
вечерами можно было посе-
щать школы. Живущим в 

интернатах выделяются 

комнаты для занятий. Зара-
ботки у нас хорошие и о 

материальном положении 

заботы нет. 

Я счастлив и горд, что 

живу в такой стране, ко-
торая заботится о своей 
молодежи, помогает ей 
неуклонно итти вперед, ов-

ладевать знаниями, стано-

виться высококвалифици-
рованными специалистами. 

В ответ на большую за-

боту родного и любимого 
Иосифа Виссарионовича 
Сталина о молодых строи-

телях коммунистического 
обтцества обещаю учиться 
только на отлично. 

С. Долгов, 
горный мастер шахты i' 2. 

Сочетать учебу с работай на производстве 
I работаю явтогеньщиком 

на участке, где начальни-

ком т, Харькевич. Система-
тически выполняю нормы на 

200-250 проц. 

'В атом году буду учить-

ся в 8 классе вечерней 
школы рабочей молодежи. 

Моя задача -учиться толь-

ко на хорошо и отлично, 
причем на производстве не 

снижать темпы труда. 
Я уверен, что сумею со-

четать хорошую учебу с 

высокопроизводительной ра-
ботой на производстве. 

В. Васильев. 

Важная задача 
Пленум Центрального Коми-

тета ВЛКСМ поставил задачу 

перед рабочей молодежью - в 

ближайшие 3-4 года полу-

чить среднее или семилетнее 

образование. Эту задачу, как 

боевую программу, выполняют 

комсомольцы и молодежь на-

шего района. 
В числе многих, подавших 

заявления в вечернюю школу 

рабочей молодежи, решил про-

должить свое образование и я. 

В этом году я закончил шко-
лу ФЗО .№ 37 и получил спе-

циальность штукатура. Эта спе-

циальность мне очень нра-

вится, и с первых дней работы 
я боролся за то, чтобы успеш-

но выполнять задания. Мне 
это удалось, и я стал перевы-
полнять нормы. 

Меньше месяца осталось до 

нового учебного года. Скоро 
гостеприимно раскроются двери 

школ. Вместе с другими моло-

дыми рабочими и служащими 

я буду учиться в 7 классе. 

И. Коржанов, 
штукатур треста „Ленин-
градгаастрой". 

Поступаю 
в ШЕОЛУ 

В 1949 году я закончила 

7-й класс и поступила ра-

ботать на вторую шахту. 

Вначале работала породо-

выборщицей, но мне все 

время хотелось тгриобрести 
специальность 1т поэтому я 

закончила курсы зарядни-

ков. 

Однако на атом останав-

ливаться не хочу. Мечтаю 
окончить десятилетку, по-

лучить аттестат зрелости 

и продолжать учиться 

дальше -в институте. 

В прошлом году я по-

ступила в 8-й класс вечер-
ней школы рабочей моло-

дежи, но закончить учебу 
мне не пришлось. Почему 
это случилось? 

Я должна сказать, что 

прилагала все силы для 
преодоления трудностей, 
но все-таки перестала по-

сещать школу. Дело в том, 

что школа находилась в 

Сланцах, а живу я в Боль-
ших Лучках. Расстояние 
далекое -более G -и кило= 

метров. Специальная ма-
шина в город не ходила, 
на автобус я не успевала и 

на ходьбу затрачивалось 

много лишнего времени, ко-

торое можно было бы ис-

пользовать для подготовки 

к занятиям. Немного стран-
но, что никто не продумал 

этот вопрос и учащимся не 
создалп нужных условий. 

То, что в Больших Луч-
ках в атом году откры-
вается школа рабочей мо-

лодежи - очень хорошо. 
Многие молодые рабочие с 

нетерпением ждали ее. 

От осуществления своих 
планов я решила не отсту-
пать. В атом году посту-

паю в школу. 

Л. Арно, 
шахта 2. 

кРЛМЛТОРСКИЙ машиностроительный завод имени 
Сталина выпускает мощные подъемные машины для 

шахт и шлюзов, оборудование для металлургических заво-

дов, крупнейшие детали и агрегаты для гидроэлектростанций. 
На заводе работает много молодежи. Комсомольская ор-

ганизация возглавляет трудовое соревнование молодых строи-

телей коммунизма. С каждым днем растет и крепнет комсо-

мольская организация. Многие комсомольцы без отрыва от 

производства повышают свой общеобразовательный уровень. 

На снимке: на заседании комитета комсомола. Идет прием 

в комсомол токаря стахановца механического цеха № 1, уча-

щегося вечерней школы рабочей молодежи И. Старикова 
(справа). 

Фото С. гендельмана. Прессклише ТАСС 

Учесть уроки 

прошлого учебного года 
Ilовый учебный год при-

ближается. Многие юноши 

и девушки подают заявле-

ния с просьбой принять их 

в школу рабочей молоде-

жи. Изъявили желание 

учиться 10 молодых про-

изводственников централь-

ной электростанции. 

По сравнению с прош-

л ым годом число желаю-

щих учиться возросло, но 

оно, конечно, для такого 

большого коллектива лiоло-
дежи, какой имеется па 

электростанции - недоста-

точно. 

В прошлом году училось 

в вечерней школе рабочей 
молодежи 5 человек. Из них 

некоторые не закончили 

учебного года, перестали 

посещать школу. Основная 
причина этого заключается 

в том, что комитет первич-

ной комсомольской органи-

зации электростанции мало 

занимался вопросом повы-

шения образования моло-

дежью. Контроля за посе-

щением школы и за успе-

ваемостью не было, не 

проявлялась забота об уча-

щихся, проживающих в об-
щежитии. В атом отноше-

нии между комсомольской 
и профсоюзной организа-

циями не было тесной свя-

зи и результатом явилось, 

что учащаяся молодежь 
оказалась без внимания. 

Учитывая уроки прошло-

го года, еще в июне чле-

ны нашего комитета побе-
седовали со многими моло-

дыми производственнттками 

по вопросу их дальнейшей 
учебы. 

Было проведено на эту 

же тему комсомольское 

собрание. Следует сказать, 

что на этом собрании ком-

сомольцы справедливо кри-

тиковали комитет за недо-

статочное руководство уча-

щейся молодежью. 

Сейчас комитет проводит 

дальнейшую работу по вов-
лечению молодежи в ве-

чернюю школу. Перед нами 

стоит большая задача -до-

биться, чтобы молодые про-

ттзводствеиняки, учась в 

школе, были окружены вни-

манием и заботой коллек-

тива. 

Профсоюзная организа-

ция центральной электро-

станции также должна по-

заботиться об улучшении 

бытовых условий учащих-

ся, живущих в общежи-
тии и, кроме того, помочь 

нам наладить сменную ра-

боту так, чтобы учащимся 

было удобно посещать шко-

лу л готовиться к заня-

тиям. 

Нет сомнения, что с эти-

ми задачами комитет 
ВЛКСМ центральной элект-

ростанция справится. 

С. цыганов, 
зам. секретаря комсомоль-

ской организации цент-

ральной электростанции. 

Буду ваеалхатьсв в 10 классе 

Не первый год учусь я 

в вечерней школе рабочей 
молодежи. Уже закончила 

9 классов и осенью посту-
паю в 10-й. 

Твердо решав учиться и 

дальше, н по окончании 

1о-го класса намерена посту-
пить в институт. Призываю 
молодежь, работающую на 
производстве, последовать 

моему примеру. 

Т. ' Семенова, 
официантка столовой 7'г 1. 



4 З Н А М Я Т Р У Д А № 97 (1О77 

Пламенный 
(К 75 -летаю 

ИСТОРИЯ револгоционного дви-

жения в России знает нема-
ло имен выдающихся борцов аа 

дело рабочего класса, за социа-

лизм. В этой славной плеяде му-

жественных революционеров по-

четное место занимает Александр 
Григорьевич Цулукидзе, ближай-
ший соратник великого Сталина 
в период создания леиггнско-

искровских социал - демократиче-

ских организаций в Грузин и 

Закавказье. 
А. Г. Цулухидае родился в ме-

стечке Хогги 13(1) августа 187е 
года. Еще юношей он вступает 
в революционное движение. В де-

вяностых годах прошлого столе-

тия в Грузии возникла первая 

марксистская социал - демократи-

ческая организация „Месаме-да-
си", проводившая в первый пе-
риод своего существования ана-
чительную работу по распростра-

нению идей марксизма в Закав-
казье. Но оппортунистическое 

большинство „Месаме-даси" не 
было связано с революционным 

движением, не вело борьбы с 
враждебными марксизму течения-
ми, оставаясь по-существу на по-
зициях „легального марксизма". 
Девятнадцатилетний Александр 
Цулукидзе в 1895 году вступает 
в кутаисекуго организацию „Ме-
саыв-даси" и раньше других то-
варищей .из меньшинства начи-

нает борьбу против ее оппорту-

нистического большинства. 
Уже на первых порах своей 

деятельности в организации Цу-
лугсидзе проявил себя блестящим 
пропагандистом идей марксизма, 
мужественным революционером. 

В Москве, где А. Г. Цулукидзе 
в 1897 и 1898 годах учился на 
юридическом факультете универ-
ситета, он глубоко овладевает 

марксистской теорией и прини-

мает активной участие в студен-

ческих марксистекых кружках. В 
этот период Александр Григорье-
вич впервые знакомится с произ-
ведениями В. И. Ленина; оказав-
шими огромное влияние на его 

мировоззрение гг определившими 

направление его политической 
деятельности. 

В 1898 году, когда в „Месаме-
даси" вступил товарищ Сталин, 
впутрп этой организации зароди-

лась гг оформилась революцион-

ная марксистская группа -А. Цу-
лукидзе, Ладо Кецховели и 
II. Сталин. Эта группа, представ- 
лявшая меньшинство „Месаме-да-
си", активно выступала против 

оппортунистов внутри организа-

ции. Всю страстность пламенного 
революционера, яркий талант ли-
тератора и пропагандиста, свои 
обширные знания отдал А. Г. Цу-
лукидзе борьбе аа создание под-

линно марксистской, революцион-

ной партии, партии рабочего клас-
са, партии социалистической ре-
волюции. 

борец за дело трудящихся 
со дня рождения А. Г. Цулукидзе) 

Революционному меньшинству 

„Месаме-даси" в дальнейшем уда-
лось перевести тифлисскую со-
циал-демократическую организа-
цию от узкой кружковой пропа-

ганды к массовой агитации и по-

литической борьбе против само-

державия. 

В период 1898-1900 гг. тиф-
ли,секая центральная социал-де-

мократическая группа, возглав-

ляемая И. Сталиныы, А. Цулу-
кидзе, Л. Кецховели и др., про-

вела огромную работу по созда-

нию нелегальной социал-демокра-

тической партийной организации. 

Эти годы ознаменовались уси-

лением политической борьбы тиф-
лисских рабочих. Под руководст-

вом товарища Сталина прошли 

крупные забастовки в железнодо-

рожных мастерских, на заводах 

п фабриках, а также ряд маевок 

п демонстраций рабочих. Было 
организовано печатание листовок 

и прокламаций и распростране-

ние их среди рабочих. В этот пе-

риод А. Цулукидзе активно уча-

ствует в работе первой нелегаль-

ной типографии, созданной по 

инициативе товарища Сталина. В 
1901 году Александр Григорье-
вич по поручению товарища 

Сталина ведет революционную ра-

боту среди батумского пролета-

риата. 

В марте 1903 года в Тбилиси на 

съезде представителей Бакинско-
го, Тбилисского и Батумского 
комитетов РСДРП был создан 

Кавказский Союзный Комитет 
РСДРП в составе И. Сталина, 
А. Цулукидзе, М. Цхакая и дру-

гих. Комитет следовал по пути, 

указанному ленинской „Искрой", 
сплачивал рабочие массы Грузии 
и Закавказья вокруг идей рево-

люциоппого марксизма, на борьбу 

против угнетателей трудящихся. 

После раскола РСДРП Кавказ-
ский Союзный Комитет и руково-
дим ые им революционные социал-

демократические органтзации 

примкнули к ленинскому боль-
шинству партии. 

А. Г. Цулухидае был одним из 

осиовополонсников большевист-
ских организаций Грузии и За-
кавказья, которые окончательно 

сложились, оформилась и выросли 

под руководством товарища 

Сталина. Цулукидзе активно уча-

ствовал в развернувшейся в 1904 
году под руководством товарища 

Сталина борьбе большевиков 
Грузии в Закавказья аа разобла-
чение контрреволюционной сущ-

ности меньшевизма, аа созыв 

III съезда партии. 

С особой силой развернулся 

организаторский и пропагандист-

ский талант А. Г. Цулукидзе в 

годы подъема революционного 

движения-1904-1905 гг. 
Тов. Цулукидзе был талантли-

вым пропагандистом и публици-
стом. Он был одним из основате-

лей и редакторов нелегальной 
грузинской большевистской газе-

ты „Борьба пролетариата", кото-

рой руководил товарищ Сталин. 
Теоретические работы тов. Цулу-
ктгдзе сыграли большую роль в 

распространении идей револю-

ционного марксизма, в деле созда-

ния ленипско-искровской соцнал-

деыократической организации За-
кавказья, в ващпте марксизма от 

оппортунистов. 
В январе 1905 года тов. Цулу-

кидзе был арестован и ааключеи 
в Метехский тюремный замок в 

Тифлисе. Тяжелые тюремные ус-

ловия резко ухудшили его и без 
того слабое здоровье. В резуль-

тате обострения туберкулезного 
процесса ои умер 21(8) июня 

1905 года в возрасте 29 лет. 

Смерть Александра Григорьеви-
ча Цулукидзе явилась тяжелой 
утратой для партии, для трудя-

тпихся Закавказья, которые знали 

и любили этого выдающегося ре-

волюционера, друга и соратттнка 
товарища Сталина. 

Похороны тов. Цулукидзе, в ко-

торых приняло участие более 
10 тысяч человек, превратились 

в мощную политическую демон-

страцию против самодержавия. 

Товарищ Сталин выступил на этих 

похоронах с пламенной речью, в 

которой охарактеризовал А. Г. 
Цулукидзе как крупного револго-

циояера-марксиста. 

Советский народ свято чтит 

светлую память Александра Гри-
горьевича Цулукидзе, бесстраш-
ного революционера, выдающего-

ся марксиста и револгоционыого 

деятеля, отдавшего всю свою 

жизнь делу пролетарской рево-

люции, делу коммунизма. 

Повысить всхожесть семян 
В районах Ленинградской 

области для повышения всхо-
жести семян зерновых и зерно-

бобовых культур успешно при-
меняется воздушно -тепловой 
обогрев по методу академика 
Т. Д. Лысенко. Применение 
этого метода очень па жно и 

дня повышения всхожести се-
мян озимых Культур. 

В колхозе имени Калинина, 
Ефпмовского района, семена 

ржи «Вятка» до воздушно -теп-

лового обогрева имели всхо-

жесть 65 проц., после обогрева 
-92 проц. По колхозам Луж-
ского района отмечено повы-

шение всхожести семян озимых 

культур под влиянием воздуш-

но -теплового обогрева на 8-
10 проц. 

Используя опыт этих сель -

Редкие 

озимых культур 
скохозяйствеиных артелей, аг-

роном ы обязаны помочь колхо-

зам произвести сев озимых 

культур семенами с высокой 
всхожестью и высокой энер-

гией прорастания, осуществляя 

для этого методы воздушно-

теплового обогрева: рассы пание 

тонким споем и осторожное пе-

релопачивание при солнечном 

обогреве, повторные пропуски 

через веялки, сортировки, рас-

сыпание тонким споем и иере-

лопачивание в приспособленных 
помещениях. 

В каждом случае результаты 

обработки должны проверяться 

в лаборатории районной госу-

дарственной инспекции по ка-

честву семяп. 

фотографии 
УРАЛЬСК. Возвратилась из по-

хода по боевому пути легендар-

ной Чапаевской дивизии группа 

старшеклассиихов. Они побывали 
на местах былых боев, сделали 

А. демчук. 

В. И. Чапаева 
интересные снимки, зарисовки, 

встречались в деревнях с чапаев-

цами. Школьники нашли редкие мы. 

фотографии В. И. Чапаева н до-

кумент за его подписью. 

И. Владимиров. 

Читатёлы кие конференции 
новаторов колхозного 

производства 

Гатчинская районная биб-
лиотека провела читатель кую 

конференцию колхозников, ра-

ботаю щих в каучуководческих 

звеньях. Обсуждались книга 

Н. Вахирева-- «3а высокий уро-

жай корней п семян кок-сагы-

за», Д. Филиппова-« Выращи-
вание кок-сагыза в иечерпо-

земиой полосе» и другая лите-

ратура по этому вопросу. 

К конференции колхозные 
каучуководы прочитали свыше 

30 книг по выращиванию кок-

сагыза. В помещении библио-
теки с помощью участковых 

агрономов и звепьевых каучу-

ководческих звеньев была оформ-
лена выставка, на которой экс-

понировапись двух- и трехлет-

ние растения, ручной и конный 
инвентарь по уходу за посева-

ми, книги, плакаты, диаграм-

(ЛенТАСС) 

за рубежом 

События в Корее 

Сообщение Главного командование Народиой армии 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Глав-
ное командование Народной 
армии Корейской Народно -

Демократической Респуб-
лики сообщило 9 августа: 

На всех фронтах части 

Народной армии в тесном 

взаимодействии с частями 

китайских народных добро-
вольцев успешно отбивали 

атаки- войск американо.анг-
лдйскгтх агрессоров н ли-
сынмановской армия. 

9 августа зенитные ча-

сти Народной армии и от 
ряды стрелков -охотников 

за вражескими самолетами 

сбили з самолета против-

ника. 

Сообщение Центрального телеграфного 
агентства Кореи 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Корей-
ские газеты - «Нодон Синмун» 
и другие - опубликовали сооб-
щение Центрального телеграф-
ного агентства Кореи. 

Вот уже месяц идут перегово-

ры в Кэсоне, говорится в сооб-
щении, но, несмотря на это, 

ни один из основных вопросов 

переговоров не решен. Причина 
этого кроется в том, что амери-

канская сторона, не желая 
вести переговоры на основе 

равноправия и взаимопонима-

ния, всячески пытается затя-
нуть переговоры. 

12 июля американская сто-

рона, выставив ультимативное 

требование о допущении кор-

респондентов, не только затяну-

ла переговоры, но и поставила 

их под угрозу срыва. В резуль-

тате этого были сорваны засе-

дания 12, 13 и 14 июля. 15 
июля, когда благодаря усилиям 

корейской стороны переговоры 

были возобновлены, американ-
ская сторона, снова используя 
угрозы и прямой шантаж, пы-

талась уклониться от разреше-

ния, в первую очередь, основ-

ных вопросов и в то же время 
поставить на повестку дня не-

существенные, второстепенные 

вопросы. Так, например, вопро-
сы о правах представителей 
Международного Красного Кре-
ста, которые должны посетить 

лагери дин военнопленных, за-

нимали американскую делега-

цию больше, чем вопросы о6 
установлении демаркационной 
линии по 38-й параллели, о 

выводе иностранных войск из 

Кореи. Между тем каждому здра-

вомыслящему человеку ясно, 

что если обе договаривающиеся 

стороны ведут переговоры на 

основе равноправия и взаимно-

го искреннего стремления пре-
кратить кровопролитие, то они 
в первую очередь будут решать 

основные вопросы -заключение 

соглашения о прекращении ог-
ня и перемирии, вывод ино-

странных войск с территории 

Кореи. Однако американская 

сторона, лак показывает ход 

переговоров, пришла на пере-

говоры без искреннего стремле-

ния быстрее решить стоящие 

да повестке дня вопросы и сдс-

дать первый шаг на пути мир-

ного урегулировании корейско-
го вопроса. В результате до 

сих пор не решен ни один ос-

новной вопрос повестки дня. 

В то же время делегация Гпав-
дого командования корейской 
Народной армии и китайских 
добровольцев, придя на пере-

говоры сискренним намерением 

разрешить корейский вопрос 

мирным путем, выдвинула для 
первостепенного разрешения са-

мые главные вопросы, как-то 

установление демаркационной 
линии по 38-й параллели, пре-

кращение огня, взаимный от-

вод войск от демаркационной 
линии, создание условий для 

обеспечения перемирия. 

27 июля глава американской 
делегации Джой в ультиматив-

ном тоне потребовал установ-

ления демаркационной линии 

не по 38-й тараллели, а на-

много севернее ее. Вопреки 
здравому смыслу Джой потребо-
вал установления такой демар 

кационной линии, которая от-

торгла бы от Северной Кореи 
район глубиной`в 65-80 ки-

лометров к северу от 38-й па-

раллели. Почему американская 

сторона настаивает тта установ-

лении демаркационной линии 

именно по этой линии? Потому 
что этот район не только богат 
полезными ископаемыми, но и 

выгоден в стратегическом отно-

шении дня развертывания опе-

раций, в результате которых 

американцы в короткий срок 
вышли 6ы к границам Кореи с 

Китаем п СССР. Так под при-

крытием красивых слов о6 обо-
ронительной линии американ-

ская сторона пытается создать 

стратегический плацдарм дня 

расширения агрессии против С___ 
Кптая, для нападения на СССР. 

Корейский народ, говорится 

далее в сообщении, всегда стре-

мился и стремится к мирному 

разрешению корейского вопро-

са. Наша делегация явилась в 

Кзсон с искренним желанием 
прекратить огонь и установить 

мир в Корее. Мы предпопага-

ди, что американская делега-
ция также хочет мирного раз-

решения корейского вопроса, 

поскольку правительство США 
согласилось с предложением со-

ветского представителя в О 011' 
Малика о первом шаге на пу-

ти мирного разрешения корей-
ского вопроса и дало указание 

Рдджузю начать переговоры о 

прекращений огня и переми-

рии. 

Однако ход переговорив в 

Кэсоне и прежде всего обсуж-
дение вопроса о демаркацион-

ной линии п другие требова-
ния американской стороны, п р. 

казывают, что правящие круги 
США только на словах хотят 

мира, а на деле -срыва пере- 

говоров, продолжения войны и 

расширения агрессии. 
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